
C'est l'amour qui me rend

heureuse… L'amour que je

donne et je reçois en retour.

Et le sacrifice que je peux

faire pour les autres. Je sais

que je ne peux pas changer

l'humanité, mais quand

même, je fais ma part, et si

je peux changer le parcours

de vie d’une personne, c'est

déjà bien.

Juli 40 ans Bucarest
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